

sique par les rues King, Wellington et du Marché jusqu'à la Cathédrale.

A la Cathédrale, dès que la foule qui se pressait de toutes parts eut pris place dans la nef et les galeries, le chœur entonna le cantique sublime de la reconnaissance.

Au sortir de l'Eglise, on fut agréablement surpris de voir le Collège, le Couvent et quelques résidences particulières brillamment illuminés.

Monseigneur prit place au milieu de ses prêtres, sur le perron de l'Evêché, et la musique exécuta avec entrain et unisson plusieurs des plus jolis morceaux de son répertoire.

Avant de se disperser, la foule poussa des vivats chaleureux pour le St. Père, pour Monseigneur l'Evêque, pour le clergé, etc.—*Progrès.*

La bonne Sainte Anne.

Nous sommes heureux de constater que la dévotion à la bonne Ste. Anne, grâce à Nosseigneurs les Evêques de la Province, augmente chaque année.

Le *Triduum* pour la solennité de la fête de Sainte Anne a été célébré avec enthousiasme dans toutes les paroisses et le nombre des communions vraiment extraordinaire.

Les pèlerinages à Ste. Anne de Beaupré se sont multipliés et c'est par milliers qu'il faudrait compter les pèlerins.

Espérons que le jour n'est pas éloigné où nous verrons le splendide monument élevé par notre pays sur cette terre bénie de Ste. Anne, complètement terminé.—Gloire et honneur à notre glorieuse thaumaturge.

Une femme du Cap St. Ignace, malade et retenue sur un lit de douleur depuis plus de deux ans, s'étant fait conduire en pèlerinage à Ste. Anne de Beaupré, après y avoir passé une partie de la journée en prière, se trouva guérie subitement en présence de plus de quatre cents personnes. Elle se leva, puis se mit à genoux pour remercier la bonne Ste. Anne de lui avoir obtenu sa guérison, puis ensuite elle traversa lestement l'église en présence de la foule des pèlerins qui s'y trouvaient.

Au moment de l'accomplissement de ce miracle, un prédicateur était à adresser la parole à la foule lorsque tout-à-coup la malade s'écria : " O bonne Sainte Anne ; je vous remercie de m'avoir obtenu ma guérison." La foule étonnée et ravie entonna le *Magnificat*.